

Fundación Pfizer

EXPERIENCIA LABORAL

- En 1995 comenzó a trabajar en Schering Plough en el Departamento de Desarrollo de Negocios y Economía de la Salud, desarrollando su labor en diversas áreas médicas como la de anti-infecciosos, cardiovascular, ginecología y esclerosis múltiple.
- En 1996 pasó a formar parte del equipo de Wyeth Farma, ocupando el puesto de Gerente Médico del área de Antibióticos y Vacunas. Un año después, añadió a esta responsabilidad la Gerencia de Reumatología.
- En 2000 fue nombrado Experto Regional para Europa, África y Oriente Medio en enfermedades infecciosas. Ese mismo año fue promocionado a Group Medical Manager para el Departamento de Antibióticos y Vacunas.
- En 2002 fue nombrado Director Médico de Wyeth Farma para España, donde ha desempeñado esa función hasta su incorporación a Pfizer como Director Médico en 2007.
- En 2007 fue nombrado Director Médico de Pfizer.



FORMACIÓN

- Doctor en Medicina y Cirugía (sobresaliente cum laude) por la Universidad Complutense de Madrid.
- Doctor en Farmacia por la Universidad de Tokio. Varias publicaciones como resultado de la investigación realizada.
- Master en Marketing farmacéutico por el Instituto Empresa de Madrid.